



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.1
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Alegación mapa concesional CRTM
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes

Pregunta

Tras la finalización del plazo de información pública otorgado para el nuevo mapa concesional de renovación de las líneas de autobuses interurbano ¿cuántas alegaciones para mejorar las líneas de autobuses interurbanos en Pozuelo de Alarcón se ha presentado el equipo de gobierno ante el Consorcio Regional de Transporte de Madrid (CRTM) y de qué naturaleza son?

Respuesta

El equipo de gobierno, dentro del plazo concedido al efecto, ha presentado un escrito de alegaciones al ANTEPROYECTO DE SERVICIOS CM-61 – ENTORNO DE MAJADAHONDA Y POZUELO DE ALARCÓN Y SU CONEXIÓN CON MADRID que incluye 5 alegaciones donde se solicita que se mantenga una línea actualmente en servicio, la implantación de una nueva línea urbana y la mejora en la frecuencia e itinerarios de líneas ya existentes.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	19 de septiembre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.2
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre BRIGADAS DE MANTENIMIENTO EN LOS COLEGIOS
RESPUESTA	Concejal de Conciliación, Educación y Relaciones con las Universidades

Ainhoa García Flórez, al amparo del Reglamento Orgánico Municipal del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, formula la siguiente:

PREGUNTA

Principales actuaciones de la brigada

Respuesta:

Las principales actuaciones de la brigada de mantenimiento en los colegios han sido: pintura, electricidad, fontanería, carpinterías y traslado y colocación del mobiliario.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.3
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Cableado aéreo telefonía
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

En diversas zonas del municipio, el servicio de telefonía aún se distribuye mediante cableado aéreo, lo que además de generar un impacto estético negativo, provoca graves problemas de movilidad al atravesar estos cables las calles y avenidas. Además, con frecuencia el cableado cae debido al paso de vehículos de gran tamaño, lo que provoca interrupciones en la conexión de telefonía e internet, afectando a los residentes de las zonas afectadas.

Desde la Concejalía competente, se ha informado a este Grupo Municipal que se está trabajando en la coordinación de los distintos agentes implicados para llevar a cabo el soterramiento del cableado aéreo en el municipio. En este sentido, ¿podrían proporcionar detalles sobre las acciones de coordinación que se están implementando y desglosar las actuaciones previstas en las áreas afectadas del municipio?

Respuesta

Tal y como figura en nuestro programa electoral, se está procediendo a la redacción de los estudios y proyectos necesarios para el soterramiento del cableado eléctrico y de telefonía.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.4
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Centro de Salud Zona Norte
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

¿Cuál es el estado actual del expediente de licitación para la construcción del centro de salud previsto en la zona norte del municipio? En respuesta a una consulta previa realizada por este Grupo Municipal, la concejalía competente informó textualmente: "La obra de construcción se licitará, previsiblemente, en el primer trimestre del año 2024, por lo que se estima que los trabajos comiencen o finales de ese mismo año, con una duración de 20 meses". Sin embargo, nos encontramos ya a finales del ejercicio y no se ha observado ningún avance en este sentido. ¿Se mantienen las fechas que nos prometieron de inicio de obras antes de que acabe el año?

Respuesta

Las obras se encuentran en periodo de licitación y la previsión sigue siendo que se adjudique en este ejercicio.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	Jueves 17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.5
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre el contrato del Día de la Bici
RESPUESTA	Concejal de Deportes

Pregunta

¿Podrían confirmarnos desde la Concejalía competente qué día se firmó el contrato de adjudicación con AGRUPACIÓN DEPORTIVA MARATHON para la organización del Día de la Bicicleta? ¿Cómo es posible que la adjudicación se realizara un viernes y el evento se llevara a cabo solo dos días después, el domingo? ¿Existe la posibilidad de que dicha empresa comenzara a trabajar en el evento sin haber sido formalmente adjudicada mediante el contrato correspondiente, incumpliendo así el procedimiento administrativo y las garantías propias de una licitación pública?

Respuesta

La adjudicación de este contrato se ha efectuado de acuerdo a los plazos y garantías que marca la ley.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.6
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Monte del Pilar
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Todos los propietarios de parcelas en Pozuelo de Alarcón tienen la obligación de mantener sus terrenos en condiciones adecuadas de limpieza y ornato, especialmente para prevenir incendios. No obstante, en el Monte del Pilar, esta normativa parece ser ignorada.

A pesar de la respuesta que nos dieron desde la Concejalía competente en el pleno del mes pasado sobre los tratamientos preventivos de incendios, lo cierto es que desde la tormenta Filomena, ocurrida hace casi cuatro años, el estado de algunas fincas ha sido deplorable, acumulando una gran cantidad de restos maderables que representan un serio riesgo de incendio.

¿Por qué el Ayuntamiento no ha tomado medidas efectivas para garantizar que los propietarios cumplan con estas obligaciones, como lo hace con otros vecinos de Pozuelo? ¿Qué acciones concretas ha emprendido el gobierno municipal dentro de sus competencias para abordar esta situación?

Respuesta

Se han hecho las notificaciones y los requerimientos de limpieza oportunos a los propietarios conforme a la normativa vigente y los expedientes continúan con la tramitación procedente.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.7
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Monte del Pilar II
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Hemos podido conocer que los caminos de acceso a la zona del Monte de Pilar a su paso por Pozuelo de Alarcón han sido reparados por los propios vecinos sin contar con la preceptiva autorización municipal, debido a que el acceso desde Majadahonda no permite el paso de vehículos grandes, como camiones. ¿Qué medidas ha tomado el equipo de gobierno ante esta situación?

Respuesta

No existen actas o denuncias en Medio Ambiente referidas a estas actuaciones.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.8
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Monte del Pilar III
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Las zapatas de hormigón de las vallas instaladas junto al camino representan un peligro para los usuarios, ya que pueden provocar tropiezos y accidentes. ¿No deberían solicitar su retirada? ¿Qué acciones está llevando a cabo el equipo de gobierno municipal, dentro de sus competencias, para garantizar la seguridad de los ciudadanos en esta área?

Respuesta

Las zapatas de hormigón pertenecen a vallados particulares y están dentro de propiedades privadas.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.9
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre Policía Municipal
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – Deseamos conocer el número de plantilla total y las unidades integrales de Policía Municipal que existe en el municipio en los diferentes turnos.

Respuesta:

El número de efectivos con que cuenta Policía Municipal en la actualidad asciende a 153 efectivos sin incluir los agentes que se incorporarán tras el proceso selectivo en curso.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre, de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.10
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Medios de comunicación
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

¿Cuál es el criterio para informar y convocar a los medios de comunicación municipales respecto a temas de interés general, como las Fiestas de Pozuelo, o la agenda de la alcaldesa y los concejales?

Respuesta:

Cuando se realiza una convocatoria a los medios de comunicación no se aplican criterios discriminatorios ni tampoco de favor.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 Octubre 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.11
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	Vox
ASUNTO	Prevención Consumo Alcohol
RESPUESTA	Concejal de Juventud y Voluntariado

Pregunta

En el pasado Pleno del mes de septiembre, este Grupo Municipal preguntó por medidas que el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón había desarrollado junto con la Federación de Espirituosos España (en lo sucesivo FEBE) para informar sobre los riesgos del consumo del alcohol tras la renovación de su acuerdo de colaboración, que según la página del propio Ayuntamiento había ocurrido durante el mes de enero de 2023:

<https://www.pozuelodeolorcon.oro/tu-ayuntamiento/gobinete-deprensa/noticias/el-ayuntamiento-y-lo-federacion-de-espirituosos-espana-renuevan-su-colaboracion-para-prevenir-el-consumo-de-alcohol>

A la vista de la respuesta que nos dieron y con independencia de la fecha de su renovación, ¿podrían detallarnos las medidas concretas y detalladas que han desarrollado conjuntamente desde entonces tendientes a sensibilizar e informar sobre los riesgos del consumo abusivo de alcohol y a prevenir el consumo?

¿Cómo se ha implantado el programa de formación "Tu Sirves, tú decides", dirigido a empresarios y hosteleros para impulsar un consumo responsable de bebidas espirituosas en el municipio?

¿Se ha implantado ya el Programa pedagógico Adolescencia y Alcohol de la Fundación Alcohol y Sociedad para los escolares que cursen estudios en instituciones educativas, entre otros?



Respuesta

Aunque su pregunta esta vez la formule de una forma más extensa, es la misma cuestión que respondí en el pleno anterior.

Gracias por su interés.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre, de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.12
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Publicidad en medios de comunicación
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

En relación con la publicidad en los medios de comunicación locales, regionales y nacionales, ¿podrían aclararnos el procedimiento que sigue el Ayuntamiento para la contratación de estos servicios? Asimismo, ¿cuál es el criterio de adjudicación utilizado y cuál es el plazo establecido para el pago de las facturas correspondientes? Por último, les agradeceríamos que detallaran, de manera desglosada, la cantidad destinada a cada medio de comunicación (prensa escrita, digital, radio, televisión, etc.), así como en redes sociales, durante el año 2024.

Respuesta:

Los procedimientos de contratación en la administración pública están regulados y los criterios de adjudicación, en el caso que nos señala, son técnicos.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.13
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Rotonda de intersección M-503 con M-513
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

¿Cuál es el motivo por el que la rotonda sobre la M-503 en la intersección con la M-513, que fue inaugurada en diciembre de 2021, aún no se encuentre completamente operativa para los usuarios?

Dado que afecta directamente a la movilidad y seguridad de los pozueleros, ¿desde el equipo de gobierno se ha abordado la situación con la Administración competente?, ¿se estima algún plazo para su puesta a punto?

Respuesta

Las obras previstas en el proyecto no han podido recibirse dado que resta por obtener la autorización de la CHT. Dicha solicitud se cursó en 2022 y seguimos sin obtención de respuesta por su parte.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	Jueves 17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.14
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre los vestuarios de Rugby
RESPUESTA	Concejal de Deportes

Pregunta

¿Cuál es la razón de la demora en la construcción de los nuevos vestuarios para el rugby en el Valle de las Cañas? ¿Cuándo tiene previsto el equipo de gobierno entregar los vestuarios prometidos, que se han estado anunciando desde hace años?

Respuesta

Dicha obra está en las fases últimas previas a la licitación.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	Jueves 17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.15
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ainhoa García
GRUPO MUNICIPAL	VOX
ASUNTO	Sobre los vestuarios de Rugby
RESPUESTA	Concejal de Deportes

Pregunta

¿Cuál ha sido la causa del abandono de esta obra y por qué no se ha revertido la situación al estado original?

Asimismo, ¿tiene el equipo de gobierno previsión retomar las obras? La instalación de una pérgola o alguna otra estructura de protección podría ser muy beneficioso para resguardar a los espectadores del sol y la lluvia.

Respuesta

La obra de instalación de una cubierta protectora para el graderío del campo de rugby sigue dentro de los plazos de ejecución comprometidos por la empresa adjudicataria.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.19
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre los costes de las plantaciones de arbolado denominado Bosque de la Vida en el parque Cruz de la Atalaya en los que, por segunda vez consecutiva, se han secado la mayoría de los árboles plantados por falta de cuidado de los mismos tras su plantación
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

En distintos plenos hemos preguntado por las fallidas plantaciones de arbolado en el parque,1; de la Cruz de la Atalaya, en la que se han secado la mayoría de los árboles en las dos ocasiones que se han plantado a finales de 2022 y en 2024, por falta de cuidado y riego tras sus plantaciones.

No sabemos si estos árboles se han replantado tirando del acuerdo marco de suministro de arbolado pues no ha habido contratos basados del mismo para este fin o no se han hecho públicos, o si por el contrario se han contratado por otro lado. En cualquier caso

Estamos interesados en conocer:

- ¿Con cargo a qué contratos, con detalle de proveedor y fecha de factura, se han hecho estas compras de arbolado y cuál ha sido el importe de cada una de esas plantaciones?



Respuesta

Con cargo al contrato vigente, con factura de enero de 2023 y reposición de marras en el 2024 al adjudicatario del mismo. El importe es el correspondiente a la valoración por obra según contrato.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.20
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Helio Cobaleda
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Entradas vendidas a los vecinos de Pozuelo en los conciertos de pago de las fiestas
RESPUESTA	Concejal de Cultura y Tradiciones, Macarena Lora

Pregunta:

¿Cuántas entradas vendidas lo fueron a vecinos y vecinas de nuestra ciudad si se dispone del dato o en caso contrario cuántas entradas fueron vendida en el periodo limitado a empadronados?

Por otro lado, también nos gustaría conocer ¿cuál es el aforo máximo del recinto en que se hicieron los conciertos?

Los vecinos de Pozuelo pudieron comprar entradas tanto en el periodo preferente para empadronados como hasta el mismo día del espectáculo.

Segundo párrafo: el aforo, tanto del recinto como del interior de la carpa, cumplieron con lo permitido y marcado por el plan de autoprotección elaborado para el evento.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.21
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre el incendio acaecido en el Monte de Pozuelo el pasado verano, las labores de prevención y la existencia o no de expediente sancionador por incumplimiento de las mismas
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Hemos recibido información de que este verano se ha producido un incendio en una de las fincas el Monte de Pozuelo. En concreto en una que desde la tormenta Filomena no ha realizado labores de retirada de árboles y ramas caídas, a pesar de que es algo que se ha trasladado en distintas ocasiones tanto por este grupo municipal como por la Asociación en Defensa del Monte de Pozuelo (CPEM).

Por tanto, este concejal desea conocer

- **¿Cuántos requerimientos se le han hecho al titular de dicha/s parcela/s y si hay algún expediente sancionador por no hacer las tareas obligatorias de prevención de incendios?**

Respuesta

El último requerimiento, con fecha 30 de mayo de 2024.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.22
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre el detalle de empresas o entidades que recogen las distintas fracciones de residuos que se separan en nuestra ciudad
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Aunque en algunos casos, como para los residuos de vidrio, papel o envases, es conocido que entidades son las que recogen las fracciones de residuos mencionadas, en otros no lo es tanto.

Por tanto, este concejal querría conocer:

- **Detalle de empresas o entidades que recogen cada una de las fracciones o subfracciones de residuos que se recogen en Pozuelo (ropa, aceite, baterías, pilas, bombillas, electrodomésticos, metal, etc) y por cuáles de ellas se paga y la cuantía de dicho pago, o referir en caso de que no haya empresa especializada cuáles van a plantas de recogida/reciclaje, con nombre y ubicación.**

Respuesta

GRUPO DE BLAS RECUPERACIONES, ENERGIAS MEDIOAMBIENTALES, RECUPERACIONES, MONTESINOS, GAVE S.L., OFIPILAS, REGESA, FERTRANSFER.

Los ingresos producidos por los residuos van incluidos en el balance económico del contrato, de acuerdo con el Pliego de Prescripciones técnicas.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.23
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre los costes para Pozuelo así como los servicios prestados por las Policías Municipales de otros municipios en Pozuelo durante las Fiestas Patronales.
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – Causa de estas colaboraciones y detalle del número de agentes de Policía Municipal de otros municipios presentes en las fiestas patronales, por municipio de procedencia, días de trabajo y costes de dicho servicio para nuestro Ayuntamiento.

Respuesta:

El artículo 31 de la Ley de Coordinación de Policías Locales de la Comunidad de Madrid establece la posibilidad de realización de convenios de colaboración con otros municipios, para atender situaciones especiales y extraordinarias que no requieran un aumento permanente de plantilla como son la celebración de las fiestas patronales, todo ello en aras a mejorar la seguridad objetiva y subjetiva.

En concreto durante las fiestas patronales de nuestro municipio se han suscrito convenios para contar con policías caninos de otros municipios.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.24
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre la recepción y apertura de las zonas verdes públicas en el entorno del Paseo del Club Deportivo, la Avenida Luis García Cereceda y la Avenida Juan Antonio Samaranch
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

En varias ocasiones en los últimos años tanto desde este grupo municipal como por parte de otros en el pasado, se ha preguntado en pleno por las razones por las que no se ha recepcionado, y por tanto abierto al público, la zona verde que catalogada como zona verde pública en el desarrollo del API 3.5.-02 "Somosaguas Sur".

En concreto la que queda delimitada entre la senda biosaludable que transcurre en paralelo a la Avd. Luis Garcia Cereceda, Juan Antonio Samaranch, y Paseo del Club Deportivo y los conjuntos residenciales adyacentes. Además de esa franja hay otras parcelas sin recepcionar, y una conexión entre Juan Antonio Samaranch y el Paseo de La Finca que también es público y está cerrado.

En pasadas respuestas nos señalaban que hay zonas que "no están en condiciones adecuadas para su recepción" y que los servicios municipales trabajan para poder concluir el proceso de recepción. También que "estiman que en 2022 se acometerán los trabajos restantes y se podrán recepcionar". O que "A 30 de diciembre de 2022 se presenta proyecto por los promotores." Y que "el 16 de enero de 2023 es requerido por los servicios técnicos".

Pues nada, parece que desde esos requerimientos de hace un año y medio largo, no ha pasado nada pues todas esas parcelas siguen igual y cerradas, no sabemos si por inacción del promotor del ámbito, por inacción del Ayuntamiento o por una mezcla de ambos sin que se haga nada efectivo para que se cumpla el PGOU y un suelo público de verdad lo sea, y este abierto, pues esta situación es algo realmente anómalo que lleva así cerca de 15 años.



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

Por todo ello nos gustaría conocer,

- **¿Qué están haciendo para recepcionar y, por tanto, abrir al público estas zonas verdes públicas del entorno de la Av. de Juan Antonio Samaranch y cuándo estima se abrirán definitivamente?**

Respuesta

Está pendiente la aprobación inicial del proyecto de obras en la zona verde forestal. El resto de zonas verdes pendientes de recepción se encuentran ligadas a las obras a ejecutar en desarrollo del Plan Especial de Accesos a las M40.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.25
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Elaboración y exposición pública en un evento con la Presidenta de la Comunidad de Madrid de un proyecto de hotel en la Mina del Cazador (APR 4.3-10 M503 – Carretera de Aravaca) que no se ha licitado
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Hace unos días la Presidenta de la Comunidad de Madrid acudió a nuestra ciudad a presentar a potenciales inversores el proyecto de Palacio de Congresos. O al menos eso nos pareció entender inicialmente, según la información publicada.

Pero en otros medios aparece también con todo detalle un proyecto de hotel que, curiosamente, también ha diseñado el estudio que ganó el concurso para la elaboración del proyecto del citado palacio de congresos. Resulta sorprendente que para uno de los proyectos previstos ahí se haga un concurso internacional y para lo que parece el nuevo proyecto a realizar, el citado hotel, no haya concurso alguno y antes de que siquiera se haya tramitado urbanísticamente dicho ámbito ya haya un proyecto de hotel ahí. Doblemente curioso además que lo haya hecho el mismo estudio que fue ganador del concurso del palacio de congresos.

Por todo ello, nos gustaría que:

- **Explicaran con detalle quién ha hecho ese proyecto de hotel, cuándo, con qué dinero se ha pagado, quién lo ha encargado y quién ha pedido y por qué razón se ha expuesto en un evento institucional exponiéndolo como una realidad.**



Ayuntamiento de
POZUELO
DE ALARCÓN

Respuesta

El Ayuntamiento de Pozuelo no ha hecho, encargado, pedido, o pagado ningún proyecto de un hotel en el APR 4.3.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.26
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre la XXVII Edición de Pozuelo de Tapas
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Comercio, Consumo, Empleo, Desarrollo Empresarial y Atención al Ciudadano

Pregunta

- ¿En qué fecha se cerró el procedimiento para presentarse en esta edición?
- ¿Cuántas entidades se han presentado para concurrir en esta Edición XXVII?

Respuesta

El procedimiento para presentarse a esta edición se cerró el pasado treinta de septiembre.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.27
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre presencia de personas en la finca de El Maisán, a pesar de estar cerrado a los vecinos de Pozuelo
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Recibimos información referida a la presencia habitual de personas en el interior de la finca El Maisán, que como saben está cerrada a los vecinos y vecinas de Pozuelo.

Llama la atención la presencia de personas en este entorno, dado que a pesar de haberse reclamado en múltiples ocasiones la apertura de este espacio público a los vecinos de Pozuelo, esto no se ha hecho; y sin embargo parece que hay personas con "patente de corso" emitida por alguien, que les permite pasear abiertamente y de forma habitual.

Esto es especialmente curioso, dado que el acceso a esta finca está cerrado por una puerta que solo se puede abrir con un mando.

Aprovechamos este hecho, para reclamar nuevamente que este paraje que costo a los vecinos de Pozuelo casi 12 millones de euros, pueda ser disfrutado por todos y todas únicamente con las limitaciones propias del mantenimiento y protección de un entorno natural como es esta finca.

¿Por qué razón hay personas que disponen de los medios y permisos para entrar habitualmente en la finca El Maisán?, ¿Quién concede esos permisos y administra los medios de entrada?, Dada la situación ¿tienen prevista la próxima apertura de esta finca pública al común de los vecinos y vecinas de Pozuelo?

Respuesta

Sólo tienen acceso los servicios municipales de mantenimiento y vigilancia, los propietarios con servidumbres de paso y la empresa de control de población de jabalíes.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.28
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre deyecciones y orines de perros en la calle Doctor Cornago
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

No es la primera vez; habitualmente procuramos hacernos eco de las protestas de vecinos y vecinas que observan cómo sus quejas y demandas caen en saco roto o, al menos, no reciben ni una mínima contestación.

Éste es uno de esos casos, uno más, y además referido a una realidad constante en el municipio como son las deyecciones y orines de perros que no son recogidos o limpiados por sus dueños, a pesar de ser norma proceder a su limpieza por parte del dueño de la mascota.

Adjunto imagen de la reclamación formulada por Un vecino de la calle Dr. Cornago que habla por sí sola.

¿Valoran incrementar el seguimiento y control a través de sanciones de aquellos vecinos y vecinas que aún dejan sin limpiar los deyecciones y orines dejados por sus mascotas? Especialmente en aquellas zonas donde esta realidad sea más evidente, como la calle Dr. Cornago.

Respuesta

La frecuencia de limpieza en la calle Dr. Cornago es de todos los días del año, en turno de mañana y tarde, y se ha incrementado el seguimiento y control del estado de la misma.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.31
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Ángel González Bascuñana.
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre la suspensión de la red informática que se produjo el pasado 30 de septiembre de 2024
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. - ¿Durante cuánto tiempo estuvo suspendida la red informática municipal?,¿Se ha hecho alguna evaluación de los procedimientos administrativos que se han podido ver afectados por esta fortuita suspensión de la red?

Respuesta:

La Red de comunicaciones Metropolitana del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus edificios municipales tuvo incidencias desde las 10:58h hasta que a las 13:40h se consiguió la recuperación completa y estabilización con el correcto funcionamiento de todos los sistemas, externos e internos.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.32
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre el incremento de delitos en Pozuelo.
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – Ante el incremento de las cifras en materia especialmente de Ciberdelitos, ¿Qué medidas se tiene previsto adoptar, entendemos en coordinación con Policía Nacional, para evitar este incremento producto de la nueva delincuencia?

Los datos de sustracción de vehículos también son preocupantes, ¿Se tiene previsto establecer algún dispositivo especial de vigilancia o procedimiento tendiente a disminuir estas cifras más propias de la delincuencia tradicional?

Respuesta:

Respecto a los delitos mencionados se realizan dispositivos semanales conjuntos entre ambos Cuerpos Policiales para tratar de mejorar dichos índices. Además, ya se está trabajando en la prevención y formación sobre ciberdelincuencia.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre, de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.33
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Sra. Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	Socialista
ASUNTO	Presentación del Palacio de Congresos
RESPUESTA	Concejal de Coordinación

Queremos saber: El precio del alquiler y del montaje de la carpa instalada en la Mina del cazador para la presentación del Palacio de Congresos el pasado treinta de septiembre.

Respuesta:

Para obtener la oportuna respuesta a su pregunta, basta con que consulte el expediente administrativo correspondiente al asunto que menciona.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.34
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre la situación del kiosco de la Plaza de España
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

En diciembre de este año se cumplirán dos años de la adjudicación del kiosco de Plaza de España para su explotación como negocio de restauración.

En estos años conocemos que se solicitó licencia de obras para la realización del proyecto adjudicado. Se solicitaron licencias para talas y un catálogo del arbolado existente.

Se han comenzado las obras pero a un ritmo muy lento y dado que en el pliego de cláusulas administrativas se reconoce un periodo de carencia en el pago del canon anual de la concesión.

Queremos saber:

- **¿Cuál es el plazo que va a permitirse al adjudicatario disponer de este espacio municipal sin terminar las obras y sin satisfacer el canon pactado en el contrato de adjudicación?**

Respuesta

El plazo de concesión es de 15 años, durante el cual el adjudicatario no tiene plazo para la terminación de las obras.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.35
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ana Hernández
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Polideportivo Carlos Ruíz
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Hace un año, en septiembre de 2023, este grupo municipal preguntó por el estado de la resolución del contrato de obras del edificio de la piscina cubierta del polideportivo Carlos Ruíz.

Se nos respondió que se estaba redactando el proyecto modificado para su licitación y ejecución. La obra pronto cumplirá 3 años parada y abandonada, y no conocemos los pasos que se han ido tomando para la solución de este problema en el último año.

Por ello queremos saber:

¿En qué punto se encuentra el procedimiento detallado anteriormente para la nueva licitación y ejecución del edificio de la futura piscina cubierta del polideportivo Carlos Ruíz?

Respuesta

El proyecto está redactado y aprobado. Se licitará próximamente.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.36
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre las pistas de pádel del Valle de las Cañas
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Después del requerimiento del ayuntamiento a restituir la legalidad urbanística en las pistas de pádel instaladas de manera ilegal por la compañía Gran Slam 5 en el edificio multiusos del Valle de las Cañas y del recurso presentado por la misma empresa.

Somos conocedores también de la multa impuesta a la propia compañía.

Queremos saber:

- **¿En qué punto se encuentra el procedimiento para la reversión de la cancha de baloncesto y voleibol a su estado original y para el cobro de la multa impuesta a la compañía Gran Slam 5 por una falta muy grave?**

Respuesta

En cuanto al restablecimiento de la legalidad, el adjudicatario ha iniciado las actuaciones requeridas. En cuanto al sancionador, con fecha 3 octubre se han presentado alegaciones, pendiente el expediente de propuesta de resolución.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.37
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	PSOE
ASUNTO	Sobre limpieza de rejillas e imbornales
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Se acercan periodos de lluvias y tormentas y son muchos los vecinos y vecinas que observan el descuido en la conservación de la limpieza de las rejillas e imbornales de nuestras calles.

La limpieza por medios mecánicos de las calzadas y aceras hace que los restos vegetales y la suciedad se introduzcan en imbornales y rejillas restando su capacidad de vaciado del agua de las calles y aceras dando lugar a acumulación de aguas peligrosas para el tráfico rodado y a inundaciones de sótanos y viviendas.

Antes de comenzar la campaña de lluvias, la empresa concesionaria de la limpieza viaria debería proceder a una limpieza profunda de toda esta parte de la red de alcantarillado.

Queremos saber:

- **¿Se está planteando el equipo de gobierno exigir a la empresa FCC la limpieza de rejillas e imbornales de nuestras calles para una correcta evacuación del agua de calzadas y aceras de nuestro municipio de cara a la temporada de lluvias?**

Respuesta

Se limpian imbornales diariamente, con la caída de la hoja se refuerza la limpieza con especial atención a zonas con más arbolado y más peligrosa por cota. Todas esas zonas ya se encuentran limpias y revisadas



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.38
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL	SOCIALISTA
ASUNTO	Sobre servicio de SEAPA
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. – Con carácter general, ¿cuál es el criterio para la instalación del vehículo de SEAPA en los diferentes puntos de nuestro municipio?

Respuesta:

La ubicación de los vehículos de SEAPA depende de la afluencia de público, grado de peligrosidad y/o normativa reguladora de los eventos que se estén llevando a cabo.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.39
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Sobre BECAS DE COMEDOR
RESPUESTA	Concejal de Conciliación, Educación y Relaciones con las Universidades

Patricia Cabal Lorenzo, al amparo del Reglamento Orgánico Municipal del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, formula la siguiente:

PREGUNTA

- **¿Cómo puede justificar el equipo de gobierno que después de 4 meses de finalización del curso las familias no hayan recibido esta ayuda?**

Respuesta:

Tras la aprobación del presupuesto de 2024 en el mes de abril, se iniciaron los trámites correspondientes para la concesión de las becas. El procedimiento continúa en marcha y serán abonadas lo antes posible.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.40
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D. ^a Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Movimientos en Montegancedo
RESPUESTA	Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Pregunta

Las vecinas y los vecinos de la zona de La Cabaña de Montegancedo no dejan de grabar videos de movimiento dentro de la parcela vallada propiedad de AEDAS-PRYCONSA.

Nos pueden informar ¿qué proceso debe seguir un vecino o asociación para poner en conocimiento del ayuntamiento y de su equipo de gobierno cada vez que detectan los movimientos extraños dentro de un ámbito paralizado por la justicia?

Respuesta

Deberán ponerlo en conocimiento de la Policía para que levanten el correspondiente acta.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.41
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Sobre equiparación salarial de personal funcionario y laboral
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. –¿Tienen ustedes intención de cumplir con los acuerdos y con esta equiparación salarial en este año 2024?

Respuesta:

No existe ningún acuerdo definitivo de esta corporación sobre el asunto de la pregunta.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.42
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Sobre reunión con representantes de los trabajadores
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. –¿Cuándo tienen pensado Uds. equipo de gobierno, reunirse con los representantes de los trabajadores de este ayuntamiento?

Respuesta:

Desde la delegación de las correspondientes competencias en este concejal, se han llevado a cabo numerosas reuniones con los representantes de los trabajadores, así como varias mesas negociadoras.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.43
CONCEJAL QUE LA FORMULA	D ^a . Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL	SOMOS POZUELO
ASUNTO	Sobre utilización y conclusiones de la implantación del servicio psicológico para los trabajadores
RESPUESTA	Concejal de Policía Municipal, Protección Civil, Emergencias, RRHH y Administración Digital.

Pregunta. –¿Qué valoración hacen ustedes del servicio y a cuántas personas han atendido desde que empezaron a dar el servicio?

Respuesta:

En su primer año ha atendido a 117 personas de forma directa, y ha impartido varios cursos y sesiones (Control de estrés, Carga Mental, Hábitos saludables, Mindfulness o Gestión de conflictos).



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 de octubre de 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.44
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	
ASUNTO	Eliminar la tasa de vado
RESPUESTA	Titular Área de gobierno Economía, Hacienda, Digitalización y Seguridad Ciudadana

Pregunta

En mayo de 2022 se aprobó, a propuesta de mi anterior grupo municipal en este mismo pleno con el voto a favor del Partido Popular, la eliminación de la TASA de VADO (no la suspensión del servicio de VADO).

El equipo de gobierno del Partido Popular y la presidenta de la Comunidad de Madrid también del Partido Popular no dejan de hablar de la bajada de impuestos, pero bien por seguidismo al PSOE o por obligación impuesta por el Sr. Sánchez con la imposición de la TASA de RESIDUOS que va a suponer un importante aumento de los impuestos a los vecinos, asfixiarlos más todavía y ahondar en el afán recaudatorio que necesitan para cometer todas sus tropelías, nos obliga a compensar con la bajada y la eliminación de otras tasas que lo compensen.

¿El equipo de gobierno del Partido Popular va a derogar la Tasa de VADO aprobada en este pleno por ellos mismos o NO, para así compensar a los vecinos de la TASA de RESIDUOS?

Respuesta

El motivo por el que este Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, ha establecido la TASA DE RESIDUOS, ha sido para dar obligado cumplimiento a la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular, cuyo artículo 11.3, establece *“la obligatoriedad de que las entidades locales establezcan en el plazo de tres años una tasa diferenciada y no deficitaria, que permita implantar sistemas de pago por generación”*. Así, mientras fue voluntario, este Ayuntamiento no ha repercutido ninguna tasa a los ciudadanos por este concepto, sin embargo, actualmente es obligatorio hacerlo en aras de cumplir con la normativa estatal de referencia.



En cuanto a la TASA DE VADOS, la misma permite mantener un censo de los vados del municipio, para controlar todos los supuestos de ocupación y garantizar un adecuado uso y funcionamiento de los mismos. Por lo que se puede afirmar que es una tasa ampliamente aceptada que cumple con varias funciones importantes dentro del espacio urbano como son:

- Garantizar el acceso para asegurar que los propietarios puedan acceder a su garaje o estacionamiento sin que otros vehículos les bloqueen la entrada.
- Organizar el tráfico al reservar espacios específicos para el acceso de vehículos, suponiendo una mejor organización del tráfico en las zonas urbanas, evitando congestiones y mejorando la fluidez en las calles.
- Mejorar la seguridad vial al prevenir situaciones peligrosas, como la necesidad de maniobras bruscas para evitar un vehículo estacionado en un acceso.

Por otro lado, señalar, que, si bien el importe que se gira por la TASA DE VADOS es el más bajo de todos los municipios de nuestro entorno y de los más bajos de España, es un compromiso del programa electoral de este equipo de Gobierno aplicar una bonificación del 25% en la misma, hecho que se llevara a cabo a lo largo de la presente legislatura.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17 octubre 2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.45
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL	-
ASUNTO	Parque de Peñalara
RESPUESTA	Titular A.G / Concejales de Zona Norte

Pregunta

¿Podrían indicarme cuales son las medidas que van a tomar sobre este parque y en que fechas las van a llevar a cabo?

Respuesta

Desde la Concejalía de Zona Norte y Pozuelo Estación, se atienden y gestionan todas las incidencias recibidas, resolviéndolas con la mayor celeridad posible. Además, le informamos que los equipos municipales realizan tareas diarias de limpieza en dicho parque.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.46
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Rocío Dominguez Peral
GRUPO MUNICIPAL	
ASUNTO	Subvención de concurrencia competitiva
RESPUESTA	Concejal de Cultura y Tradiciones, Macarena Lora

Pregunta:

¿Cuál es la razón por la que no se ha convocado la subvención de concurrencia competitiva a favor de las entidades culturales para el 2024? ¿piensan sacarla en este último trimestre?

Respuesta: Tras unos meses de adecuación de la nueva estructura de la Concejalía de Cultura, estamos trabajando para publicar la nueva convocatoria de subvenciones de concurrencia competitiva.



PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO	17.10.2024
NÚMERO DE PREGUNTA	14.47
CONCEJAL QUE LA FORMULA	Rocío Dominguez Perals
GRUPO MUNICIPAL	
ASUNTO	Cesión de espacios a la Asociación de Belenistas
RESPUESTA	Concejal de Cultura y Tradiciones, Macarena Lora

Pregunta:

En el pasado mes de enero, a la pregunta hecho sobre si o lo Asociación de Belenistas de Pozuelo se le iba o conceder un espacio que se lleva solicitando desde hoce años- donde poder guardar sus belenes y desarrollar su actividad de talleres en condiciones apropiadas, se contestó:

"La petición de lo Asociación de Belenistas, así como las legítimas peticiones de asociaciones de distintos sectores, habitualmente relacionados con sus necesidades de locales, son siempre atendidos y convenientemente estudiados en función de los espacios disponibles en los edificios del Ayuntamiento".

A día de hoy, los dioramas siguen estando en peligro de conservación -guardados en casetas de chapa donde en verano se alcanzan altísimas temperaturas- y el local, donde desarrollan sus talleres durante todo el año, sigue siendo demasiado pequeño para poder llevar a cabo de forma apropiada esta actividad.

Teniendo en cuenta la magnífica y reconocida aportación de la Asociación de Belenistas de Pozuelo al municipio- de lo que se benefician los vecinos y el propio Ayuntamiento especialmente en Navidad- quisiera saber si se les va a ceder un local acorde o sus necesidades.

Respuesta:

El Gobierno municipal está ultimando la cesión de un espacio acorde a la riqueza cultural y artística que aporta la Asociación de Belenistas al municipio de Pozuelo de Alarcón.